
会　　議　　録

竜会　議　の　名　称 ��平成29年度第1回川島町学校給食センター運営委員会 

開　催　日　時 ��平成29年7月10■日（月）午前11時00・分～11時45分 

開　催　場　所 ��川島町学校給食センター会議室 

議　　事 ��（1）委員長の決定について 

（2）副委員長の決定について 

（3）＿会議録署名委員の指名について 

（4）平成28年度学校給食費特別会計決算見込額について 

（5）平成28年度学校給食実施状況及び栄養摂取状況について 

（6）平成29年度川島町学校給食費特別会計当初予算について 

公開・非公開の別 ��公　開　・非公開・・三部非公開 

非公開の理由 （非公開の場合のみ） �� 

出 �委　　　員 �第1号委員　笛木　哲、鍋谷正則、五島アツ子、柳澤睦夫、 

岡部玲子、関口昭彦、大野喜裕、神山晴光 

第2号委員　福本浩久、横堀香子、小高美和子、松井正仁、 

田沼真澄、横川理香、横川智子、水谷麻衣 

席 ��第4号委員　遠藤浩正 

者 ��第5号委員　尾崎宗良 
第6号委員　大野美寿代 

1事務局職員 �教育長：中村正宏　教育総務課長：石川　勉 学校給食センター：浜中所長、竹越主査、木島栄養教諭、田村栄養士 

配 �【 次第 
資料1　委員名簿 

布 �資料2　川島町学校給食センター運営委員会規則 

『資 �資料3　平成28年度学校給食費特別会計決算見込額について 

料資料4　平成28年度学校給食実施状況及び栄養摂取状況について
資料5　平成29年度川島町学校給食費特別会計当初予算にづいて

審議会等の内容・概要

1　開　　　会　　石川課長

2　委嘱状交付　　委員を代表し、笛木委員に交付。

3　あいさつ　　　中村教育長

4　委員紹介　　　（自己紹介）

5　事務局紹介　　（自己紹介）

6　川島町学校給食センター運営委員会規則について

・規則の内容について事務局より説明。



7　議　　　事

（1）委員長の決定

・互選により、第1号委員の神山委員に決定。

（2）副委員長の決定

・互選により、第2号委員の小高委員に決定。

（3）会議録署名委員の指名

・神山委員長より笛木委員及び鍋谷委員を指名し決定した。

（4）平成28年度学校給食費特別会計決算見込額について（報告）

・平成28年度学校給食費特別会計決算見込額について事務局より説明。

≪質疑なし≫

（5）平成28年度学校給食実施状況及び栄養摂取状況について（報告）

・学校別の給食回数、延べ食数及び1食当たりの単価について、また、平成28年

度に実施した給食の平均給与栄養量について事務局より説明。

【質問（∋】小・中学校の献立は基本的に量が違うことで、同じものですか。

【回答（∋】基本的には量の違いで、同じものです。中学生につきましては、プラスして

チーズや小魚等がつくこともあります。

【質問②】食がほそい児童・生徒に対して何か指導していますか。

【回答②】中学校では家庭科の授業等で必要な栄養について説明しています。小学校で

は、試食会の時などに、好き嫌いなく食べるよう話しています。

【質問③】魚料理が苦手な子供も多くいるようだが、献立等で工夫していますか。

【回答③】苦手な子供もいると思いますが、味付けを工夫したりしながら繰り返し献立に

取り入れています。煮魚は骨まで食べられることや、周りの児童がおいしいと

言っているので食べている子供もいるようです。

（6）平成29年度川島町学校給食費特別会計当初予算について（報告）

・前年度と比較しながら、平成29年度の予算について事務局より説明。

≪質疑なし≫

8　その他

・学校給食センター調理等業務委託について

今年の4月から民間委託を開始しましたが、給食の献立や調理指導・材料の選定につ

いては今まで通り栄養士が決定します。委託となるのは、調理・洗浄・配送・ボイラー

運転などの作業部門に限定されます。

業者につきましては、特に衛生面に配慮している業者で、定期的に検査をしています。

これからも安全で安心なおいしい給食づくりに努めてまいります。

・学校給食費の未納について

平成28年度の学校給食費については全額納まっており、未納はありません。

≪質疑なし≫




